



## BAJO RESERVA

### El gobierno federal blindo su auto contra la piratería

:::: Nos hacen ver que en el gobierno federal no quieren correr riesgos, y buscan prevenir el robo de la marca de automóvil eléctrico que proyectan construir. Nos comentan que, aunque todavía no ha sido construido, el nombre del proyecto del vehículo eléctrico "Olinia", que será creado por este gobierno, fue blindado, pues se solicitó al Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial (IMPI) el registro de marca. Nos indican que esto fue hecho para evitar que algún vivo busque registrar la marca y luego pedir dinero al



Auto eléctrico Olinia

gobierno para que pueda usarla. Así, ya está el anuncio del proyecto de la armadora de autos eléctricos, que será coordinado por la Secretaría de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación; ya se tiene el blindaje de la marca y ahora solo falta que se vuelva realidad y no se quede solo como un plan.

### Llegan mujeres a altos cargos en las Fuerzas Armadas

:::: Nos comentan que este año mujeres militares llegarán a diversas direcciones dentro de las Fuerzas Armadas, como parte de la política de equidad de género promovida por la presidenta comandante en jefa, **Claudia Sheinbaum Pardo**, bajo el lema "llegamos todas". Después de la designación de la general brigadier **Mariana de la Cruz Sánchez**, como Defensora General y Jefa de la Defensoría de Oficio Militar, hoy se dará la toma de posesión de la también general brigadier



Claudia Sheinbaum

**Blanca Elsi Cruz Toledo**, como Directora del Centro Gerontológico Militar. Nos dicen que durante 2025 más mujeres obtendrán cargos de dirección de dentro la Fuerza Aérea y la Marina Armada.

### ¿Y el parlamento abierto para la reforma del Infonavit?

:::: Nos comentan que la reforma presidencial a la Ley del Infonavit sigue congelada en la Cámara de Diputados, luego del desencuentro entre los líderes



Ricardo Monreal

morenistas del Congreso, **Ricardo Monreal** y **Adán Augusto López**, a mediados de diciembre, cuando planeaban aprobarla en *fast track*. Don Ricardo metió el freno y aseguró que las comisiones del Trabajo y de Vivienda de la Cámara de Diputados se encargarían de convocar a un parlamento

abierto para analizarla, "después del 6 de enero, vamos a revisarlo y vamos a convocarnos", pero como no hay plazo que no se cumpla, ya llegó la fecha y del parlamento ni sus luces.

### Tribunal electoral resuelve los primeros casos de la elección de jueces

:::: Hoy, la Sala Superior del Tribunal Electoral resolverá más de 70 asuntos relacionados con las impugnaciones de personas que quedaron fuera de las listas de la elección del Poder Judicial. Nos dicen que en muchos de los casos se perfila el desechamiento de los mismos. Sin embargo, nos comentan que será importante seguir la sesión para conocer cuáles serán las posturas de las magistradas y magistrados en torno a esta contienda que apenas inicia y que es inédita.